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Tanzen 
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Tanzen 

Tanzen ist eine beliebte Sport-Art. 

Bei den Special Olympics Winter-Spielen sind viele Tänzer. 

Heute waren die ersten Finale von den Tänzern. 

Für Deutschland haben getanzt: 

Luisa Brauswetter und Tom Lukas Altmann. 

Louisa ist 21 Jahre alt  

und Tom ist 17 Jahre alt. 

 

Wir gratulieren herzlich für die Solo-Tänze: 

Luisa hat den dritten Platz belegt und bekommt eine Bronze-

Medaille. 

Und Tom hat den zweiten Platz belegt und bekommt eine Silber-

Medaille. 

Das ist toll! 
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Die Tanz-Stile 

Es gibt unterschiedliche Tanz-Stile. 

Ein Tanz-Stil ist eine bestimmte Art Tanz. 

 

Luisa und Tom machen diesen Tanz-Stil: 

Performing Arts. 

Das ist Englisch. 

Das spricht man so: per forming arts. 

Performing Arts ist zum Beispiel:  

• Ballett-Tanz 
• Moderner Tanz. 
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Die Regeln 

Jeder Tanz hat eine festgelegte Dauer. 

In jedem Tanz müssen bestimmte Bewegungen vorkommen. 

Die Tänzer ihre Musik und ihre Kleidung selber aus. 

Die Tänzer tanzen: 

• Alleine 
• Als Paar mit einem anderen Tänzer 
• Mit mehreren Tänzern in einem Team 

 

Luisa und Tom tanzen für Deutschland 

Luisa tanzt alleine und Tom tanzt alleine. 

Und Luisa tanzt mit ihrer Schwester noch einen zweiten Tanz. 

Es ist mutig: 

Alleine auf der Bühne zu tanzen. 

 

Wir wünschen Luisa und Tom noch viel Spaß. 

Und viele schöne Erlebnisse in Turin! 

 

 


